

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan data yang diuraikan sebelumnya, maka peneliti akan memaparkan beberapa kesimpulan yang dapat diambil berdasarkan pada hasil temuan peneliti:

1. Jual beli online pada Facebook Marketplace tentu saja dapat memberi kemudahan dan menguntungkan bagi masyarakat, akan tetapi kemudahan dan keuntungan tersebut jika tidak sesuai dengan perspektif ekonomi Syariah maka akan saling mencurangi dan saling menzalimi antara sesama manusia.
2. Transaksi jual beli online pada Facebook Marketplace diperbolehkan dalam perspektif ekonomi syariah berdasarkan prinsip-prinsip yang terpenuhi sesuai dengan jual beli menurut Islam, yaitu dikhususkan pada prinsip jual beli salam, kecuali pada barang dan jasa yang tidak boleh dijual belikan menurut Ekonomi Syariah.
3. Jual beli online pada Facebook Marketplace diperbolehkan dan sah dalam perspektif ekonomi Syariah selama tidak mengandung unsur-unsur yang dapat merusaknya seperti riba, kezaliman, penipuan, paksaan, kecurangan dan semacamnya serta memenuhi rukun-rukun dan syarat dari akad jual beli dan rukun-rukun serta syarat-syarat dari jual beli itu sendiri

#### **B. Saran**

Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian yang lebih lengkap, karena peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penelitian ini. Semoga dengan adanya penelitian ini dapat membantu peneliti selanjutnya supaya lebih baik.

Dalam penulisan Tesis ini penulis menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan karena segala keterbatasan yang ada baik bekal keilmuan yang penulis miliki serta kurangnya pengetahuan yang menaungi penulis. Penyusunan Tesis ini masih jauh dari kata sempurna, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun dengan kekurangan yang ada semoga dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca dan sesama rekan mahasiswa.

Penulis berharap semoga Tesis ini bermanfaat bagi pembaca dan penulis khususnya, serta bagi pengembangan Ekonomi Syariah (EKOS).